
Compte rendu de la réunion du quartier « Les versants du Grand Champ » du 27 novembre 2024 

Animée par Christelle CHAUMERY  

Présents : 25 personnes  

Compte rendu : Luc SAVOYAT  

Christine JARDAT et Benoit BOUVIER sont les élus référents : Ecologie, Démocratie Participative, 

Economie Locale Sociale et Solidaire. 

1. Annabelle VESSILLIER chargée du Patrimoine au musée de Saint-Chef présente les dossiers 

patrimoniaux en cours :  

• Restauration de l’abbatiale, études faites et programmation en cours 

• L’inventaire du Patrimoine pour retrouver le label Pays d’art et d’histoire avec la 

communauté de communes a débuté ce jour. 

• Elle est disponible jusqu’à fin février pour ceux qui veulent consulter les archives du musée 

pour l’inventaire, pour le nom des sentiers voir avec Marie Noëlle Picot qui gère les archives 

de la Mairie. 

2. La table d’orientation (panoramique) sera posée début 2025 sur un promontoire en bordure du 

chemin du grand champ. 

3. Arlette, Chantal et Luc, à l’aide des fiches inventaire du musée et du département de l’Isère font 

l’inventaire du patrimoine de notre quartier. 

4. Cet inventaire débouchera sur une randonnée avec l’aide de Gérard qui a beaucoup travaillé sur 

le sujet (le circuit jaune est numérisé) 

5. Krystine nous communique le dessin du projet de fresque envisagé pour l’ancien lavoir de la 

Biousse, l’illustrateur Marc ne devrait demander que la prise en charge du matériel. Renée Ballet 

évoque ses souvenirs sur ce lavoir construit en 1930. 

 
 

6. Point sur les frelons asiatiques : L’hiver permet de repérer les nids comme celui vers les 

Môles/route déchetterie. Ces fondatrices sont dans la nature et après donnent 20 à 30 nids. 

Donc il est important de les signaler afin de poser des pièges en temps voulu. Un 3ème type 

de frelon, dit oriental, a été repéré dans le sud de la France. Les pièges seront distribués au 

printemps.  

7. Nos adjoints délégués, Christine JARDAT et Benoit BOUVIER, font le point sur nos sujets en 

cours : 



- Sécurisation Départementale Haute Biousse/Fretière : travaux du plateau 

ralentisseur débutent en février 2025, avec aménagements pour permettre de 

maintenir la circulation 

- Pas de place pour faire un chemin piétonnier en bordure de cette route 

- Moustique tigre une réunion publique aura lieu en 2025 

- Bacs jaunes avec le SYCLUM : bilan positif, 30% de matière recyclée en plus et donc 

moins dans les points de collecte. 

8. Informations générales de la mairie : 

- Aux Môles : travaux en cours de finalisation ; le tabac devrait descendre ; création 

d’une zone de fraicheur avec plantation d’arbres ; emplacements parking zone 

bleue : remarque des habitants : marquages peu visibles, 

-  surtout la nuit ; distribution de disques horaires aux personnes présentes 

- Au Centre Bourg : sous les bureaux de la Mairie et à la place du Cask House est 

installé le Hameau des Producteurs ouvert le vendredi de 9h à 12h et 15h à 18h30 + 

samedi et dimanche matin de 9h à 12h30 ; La pizzeria s’est déplacée sur la place 

Louis Seigner à la place du coiffeur ; l’objectif est de dynamiser le centre bourg 

- Fête du 8 décembre : soupe aux choux et fête des enfants 

- Fête de la nature sera le 26 et 27 avril plutôt que fin mai et s’intitulera « la Nature en 

fête » 

- Les enfants du Marais font 2 randonnées par mois de nettoyage, la prochaine 

randonnée sera le 15 décembre ; il est possible de faire appel à eux pour aider dans 

notre quartier 

- Eco jardin Grelinettes et Papillons : rappel de l’existence d’un lieu ouvert à tous et 

qui a pour objectif de « faire ensemble » et d’apprendre la culture bio. Des 

animations avec des ateliers et des intervenants se déroulent à plusieurs reprises au 

cours de l’année.  

- Mercredi 4 décembre : réunion publique de l’association Le Solaire au Balcon 

proposant des kits de panneaux solaires autonomes, éligibles aussi pour les 

locataires 

9. Nouvelle question 

- Fibre : après le passage, les anciens fils téléphoniques pendent et sont laissés à 

l’abandon : qui est en charge de la dépose et du nettoyage ? 

Prochaine réunion du Conseil de Quartier : mardi 18 février 2025 à 19h30 * 

 

*Nous sommes désolés d’avoir changé la date de réunion (mercredi 19 février) qui avait été 

décidée lors du conseil de quartier du 27 novembre 2024. Une réunion publique pour la lutte 

contre les frelons ayant lieu ce même jour… merci de votre compréhension.                                


